

Un hombre sin propósito definido
es como un barco sin timón.

Confía sólo en tu esfuerzo
Liceo Nocturno Domingo F. Sarmiento

El presente es la base del porvenir
Aprovecha tu tiempo, estudia.

El Guanacaste

Director: ANDRES SANTANA.

Ao XII | Apartado 1165 | San José C. R., Lunes 20 de Noviembre de 1944 | Nº 411

Sólo en Costa Rica el Presidente de la República

Les vamos a narrar a nuestros lectores una anécdota del actual señor Presidente de la República, no para congratarnos con el Lic. Picado, sino para que se den cuenta en el exterior de la nobleza de nuestros campesinos y de la libertad irrestricta que vive el ciudadano, por cuya razón el Presidente de la República a nadie tiene que temerle. La anécdota nos la refirió un amigo nuestro que nos merece toda fe sus afirmaciones. El caso nos fué relatado de la siguiente manera:

sale de la casa presidencial solo, a pie, abandona la capital y se libra de los elementos naturales, en casa de un enemigo político

te de la República salió a pie en compañía del señor Madrigal, llegaron a una ebulleriza, el señor Presidente de la República despidió al señor Madrigal, y él tomó la bestia y se fué al campo.

Al llegar a determinado lugar, le venía cayendo un aguacero encima, entonces dispuso tocar la puerta donde estaba pegado un viva Cortes. Naturalmente, que al verlo el dueño de la casa, donde el Lic. Picado había tocado, se sorprendió mara-

villosamente de ver al señor Presidente de la República solo y tocándole la puerta a él, que había sido su enemigo político. No obstante esta circunstancia, nuestro campesino departió alegremente con su huésped, como dos grandes amigos. Así es nuestro campesino: noble, generoso y acogedor. En cambio los que se creen «gran pelota» y les birlan una oportunidad, se vuelven rencorosos, agresivos y farsantes; le predicán al pue-

blo la revuelta y contra el orden constituido; contribuyen a hacer desaparecer organismos que colaboran a mantener el equilibrio social y después le echan leña a la hoguera que favorece a sus negros designios: preparar al pueblo para atrapar el poder a como haya lugar. Pero con todo y esta calamidad amamos a nuestra democracia y admiramos a nuestros presidentes, que, como el Lic. Picado, no resuelven los insultos de la prensa con el jugo de la vejicula biliar, sino con el razonamiento de su vigoroso intelecto.

El Ferrocarril Eléctrico al Pacífico y su dinámico Administrador

Empresa nacional que todos los costarricenses debemos desear un auge para que contribuya al desarrollo de la agricultura

Deber del buen costarricense es, señalar los magníficos servicios que prestan al país los honrados y cumplidos servidores del Gobierno, y también indicar los malos para que caiga sobre ellos la merecida sanción.

Si en otras oportunidades nos referimos a la ardua y constante labor benéfica del competente señor administrador general, don Próspero Guardia, ahora nos place felicitarlo de la manera más cordial y justa, al ver en todo el trayecto de la línea, cuadrillas de peones limpiándola, cambiando durmientes e inspeccionando puentes y alcantarillas, más fijando la atención en aquellas partes donde pudieran haber más derrumbes, los que no sólo ponen en peligro la vida del pasajero, sino que ocasionarían enormes pérdidas al comercio, la agricultura, las industrias y al país en general.

Hace unos días que encontramos en las primeras horas de la mañana, al apreciable señor Guardia Mora, en Dantas, dándose cuenta de los trabajos que allí se ejecutan desde hace tiempo, y en esa tarea está admirablemente siempre con el fin de mantener lo mejor posible el servicio de trenes, tanto de pasajeros como de carga, ya que esa empresa nacional es una fuente de riqueza para la república.

Observamos que en las oficinas en San José, todos los empleados trabajan con diligencia, voluntad asombrosa, disciplina y orden, y es que todos están bien identificados con el gobierno, y sienten un cariño especial para su jefe, don Próspero, porque es culto, comprensivo y de una educación envidiable, y tiene buen corazón para ayudar a sus subalternos, eso sí, dentro de la ley y la justicia, y qué podemos decir de su hábil, talentoso, honrado y excelente secretario Morita, que es el brazo derecho del estimado señor administrador, el buen consejero de sus compañeros de trabajo, y el ecuaníme defensor de la empresa, porque conocemos su vasta preparación y sus quilates de honorabilidad, y ese tino y nobleza tan natural para atender las personas que van allí en demanda de algo. Hay otros factores importantes que permiten a don Próspero darle cada día más prestigio al ferrocarril, y son el distinguido y probo auditor general, don Ricardo Acosta García, quien es un verdadero legislador y enérgico defensor de esa empresa, como lo ha probado en diversas y difíciles circunstancias, con la exactitud de un verdadero profesional; pero ya que mencionamos estos elementos dignos, es necesario reconocer la competencia,

NOTAS DE BAGACES

Por todos los medios a su alcance el vecindario ha gestionado ante la empresa aérea que antes nos hacía el servicio con toda regularidad, que sus aparatos toquen en el aeropuerto de aquí, sin que sus gestiones hayan conseguido ser oídos por quienes están obligados a conceder el servicio.

El aeropuerto está relativamente limpio y seco, así es que por ese lado no hay excusa que valga. Al haberse suspendido el servicio se sintió en forma palpable la necesidad: la correspondencia empezó a llegar en forma irregular, en casos de enfermos o personas que necesitan hacer viajes urgentes y que ahora ocuparan aviones, ahora tienen que trasladarse en forma incómoda hasta Bebedero a través de un camino infernal. Esperamos que la Estación seca nos traiga de nuevo los aviones con regularidad.

El cementerio, gracias al empeño de la diligente Junta de Cementerio y a la cola-

celo, actividad y devoción del Jefe de Tráfico, don Humberto Bianco, quien fué por muchos años conductor, y en esa forma ascendió al puesto que tan acertadamente se le asignó, para completar mejor el servicio

de los vecinos que lo limpiaron de malezas tuvo en este día de noviembre un aspecto digno de la morada común. Hubo muchas y bellas coronas, entre ellas muy particularmente las confeccionadas por Beatriz Arazón, a quien no hay que negarle su don artístico especial.

El primero de los correos llegó a esta localidad, procedente de Liberia, don Manuel Larios, magnífica persona, de quien dada su preparación, se espera una labor magnífica en la Secretaría de la Jefatura Política, cuyo cargo viene a desempeñar. "El Guanacaste" saluda al señor Larios a la vez que le desea muchos triunfos en su nuevo cargo.

En días de descanso partió para Liberia, en donde permanecerá una corta temporada, la inteligente dama señora Amalita Ocampo de Espinoza. —Corresponsal. — Bagaces, 3 11.44.

de trenes, ya que su antecesor fué un magnífico empleado en ese ramo.

El orden en las estaciones, el confort en la de San José, su reglamentación, el mejorable servicio que

RECADOS CRIOLLOS

ANIBAL RENI
CONTINUACION

En su poema la TINAJA la expresión artística cobra vuelos supremos con una honda filosofía de la vida del hombre. "La moza suele lucirla en alto anidada en el rollete y parece así como el río, una reina de tiempos lejanos que viene por agua ritual. Con ella camino a paso lento y cadencioso poniendo en juego todos los ritmos; alzamiento de caderas, entrada de senos y en sus brazos hamacas morena en maravilloso columpio. Hecha de tierra como el hombre, como la flor, como el fruto: que no es tierra el Universo?... Como él tiene poros para que en pasando el aire a su interior la purifique y la refresque. Es así fuente que mana en el sagal con la misma virtualidad de la roca. Ella ha sabido de éxodos y ha seguido a la tribu cual Dios Tutelar en romerías por valles y cumbres. Tinaja de barro de barro como el hombre; quebradiza y percedera para ser eterna como el hombre».

Real enamorado de la pampas guanacastecas, «que dan y quitan la vida» hace un canto maravilloso del sabanero que es alma y vida en los llanos interminables "El domador es generalmente moreno y enjuto de músculos; no lleva ningún aditamento de grasa superficial ni de carne fofa; guanacasteco ceceo y ágil, es un elástico. Bragueando un potro chúcaro, es rey de sus llanos festonados aquí y allá por robles de sabana color de amatistas».

(Continuará)

Don Virgilio Rodríguez tiene a Dios, que tanto predicán los religiosos, y que tan pocos de éstos hacen de esa palabra abstracta una realidad, en el corazón

Guadalupe, Goicoechea, setiembre 20 de 1944.

Señor Director de "El Guanacaste".
San José.

Estimado don Andrés:

Lamento mucho, no tanto el atraso de su periódico, que bastante falta nos hace, sino de que su salud sea tan quebrantada, haciendo votos a Dios por su pronta mejoría, para que así pueda con su incansable espíritu de luchador, continuar al frente de su periódico.

En caso de que por motivo alguno, que no deseo, no salga por algún tiempo "El Guanacaste", atendiendo a su salud, mándeme como siempre el cobro de él.

Que mejore pronto son los deseos de su Afímo. amigo,
Virgilio Rodríguez B.

Nota de la Dirección.—
Créanos, don Virgilio, que su gesto queda eternamente grabado en nuestro corazón, pues a pesar de que no tenemos el honor de conocerlo personalmente, pero al calor de su correspondencia ha nacido en nosotros hacia usted una corriente de simpatía ilimitada, y su carta de ahora nos demuestra que usted lleva a Dios, que predicán tanto los religiosos y pocos de éstos hacen de esa palabra abstracta una realidad concreta, en el corazón.
Mil gracias por su generosidad.

Justicia al Mérito

El sábado 28 de octubre próximo pasado, tuvimos el gusto de leer en "El Guanacaste", un bien razonado artículo sobre el apreciable caballero don Rafael Ángel Gutiérrez, actual director general de telegafos y radios nacionales, e hizo la casualidad que también en el prestigioso diario "La Tribuna" de esa fecha, apareciera una hermosa crónica, detallando el homenaje que se le tributó en el Club Social "Luz", de Desamparados, al mencionado funcionario, quien goza de tantas y mercedas simpatías.

Motivo de regocijo fué para sus amigos residentes en Puntarenas, haber leído en los dos periódicos tan sinceros conceptos sobre un ciudadano ejemplar y nativo de Guanacaste, quien ha surgido. Dios mediante por su

inteligencia, perseverancia en el trabajo y en el estudio, y su honradez a mayor prueba, condiciones estas muy significativas que honran al señor Gutiérrez, ya que desde su alta y delicada posición le ha metido el hombro a sus colegas, tomando en cuenta su ardua labor, y lo mal remunerados que estaban, habiendo encontrado apoyo el señor Gutiérrez tanto en el Congreso como en el Gobierno, para ayudar a sus subalternos mejorándoles sus dotaciones, y dándoles otras facilidades, motivos estos muy justos por cierto, para que tan apreciable Director General de Comunicaciones, sea tan querido entre el personal honrado y agradecido.

Belisario Gutiérrez C.

Puntarenas, Nov. 3 de 1944

Notas Guanacastecas

La carestía de los artículos de primera necesidad dificultan cada día más la vida de la mayor parte de nuestras gentes, pues casi todas viven de lo que ganan, esto es, que no cuentan con rentas, en cuanto a las ciudades. Y aún en los mismos campos pasan no pocas dificultades por la falta de frijoles, maíz etc. ya sea porque el chapulín destruyó los sembrados, o porque a los campesinos les falta terreno donde hacer sus cultivos. Tal pasa en Bagaces y en Fidaldefia, donde las ciudades están rodeadas de latifundios. Es por eso que en dichas localidades es donde se ha visto con mayor simpatía el acuerdo del Gobierno tendiente a conseguir terrenos para que sean adjudicados a los agricultores.

Nunca se ha visto en esta provincia que en plena cosecha no se consiga ni maíz, ni arroz ni frijoles y cuando se consiguen es a precios que escandalizan. En plena cosecha se ha estado comprando el maíz a seis colones cajuela; en otros tiempos lo daban a dos colones. Los frijoles los venden al menudeo a setenta y cinco céntimos libra, el precio antes era a veinte céntimos; la cajuela de ese artículo se conseguía durante la cosecha a cinco y seis colones hoy a doce y aún más.

A que se debe esta anomalía? La razón que dan frecuentemente es: "La guerra".

A la guerra se le achacan todas nuestras dificultades. Opinamos que son varios los factores que concurren a esta escasez de granos, uno de ellos es la falta de terrenos donde hacer cultivos, pues ya está dicho que, teniendo muchos pueblos tierras feracísimas a sus alrededores, no pueden sembrarlas, pues pertenecen a algún ricachón.

Algunos de estos las dan a esquilmo y ya eso es algo, pero otros las guardan avarientos, sin beneficiarse ellos y sin dejar que los demás se beneficien.

Otra de las causas es el chapulín, que ya ha tomado carta de naturalización en esta provincia.

Si cuando se presentaron las primeras mangas de este nefasto insecto se hubieran tomado medidas serias para combatirlo, otro sería el cantar, pero anduvieron con mil contumelias que desdichan de la seriedad con que se deben tomar estos asuntos. Así vimos como pasaba el tiempo sin que se tomará medidas tendientes a terminar con la plaga y esta a venido azotando año con año nuestra agricultura al extremo de convertirse en una seria amenaza.

Los vecinos de Santa Cruz han hecho muy bien en organizarse por su cuenta para combatir el mal. Las otras localidades de la provincia, o mejor del país, pudieran seguir tal ejemplo.

En esa lucha debiera tomar parte todo el mundo, no solamente los agricultores, ya que el flagelo lo sufrimos todos.

De la intervención del Gobierno no debe esperarse mucho, si esa intervención no e- ta jefada por personas que tomen con seriedad el asunto. Poner peones exterminadores del acridio que hacen como que trabajan y lo que únicamente formal hacen es cobrar la paga, es no ir lejos.

Que venga esa ayuda del Gobierno, pero bien organizada; con directores entusiastas y dinámicos, que se den cuenta del trabajo que se hace; que se den cuenta de que los peones se van en planilla, han trabajado de verdad.

Resolvamos a que este sea el último año de hambre y de dificultados por falta de artículos alimenticios que antes se conseguían en abundancia, como una bendición de Dios y recompensa a las gentes por su esfuerzo.

No debemos desalentarnos por las dificultades de falta de tierra, pues ya esta, tratan de subsanarla; y aun cuando no se consiguieran tierras cercanas, los trabajadores esforzados deben ir donde estén esas tierras laborables, hacer un esfuerzo: allí están en Aguas Claras, Ciudad Blanca, Colonia Mayorga, etc.

En cuanto al chapulín, a combatirlo con tezón, con o sin ayuda del Gobierno. Hay que seguir el ejemplo de los santacruceños.—OTELO.

Hotel LOS LEONES

Su casa de confianza.
contiguo a CANADA DRY.

Ofrece a Ud. magníficos cuartos higiénicos y bien ventilados, buena alimentación.

Todo dentro un ambiente familiar. Especialmente para pasajeros de Provincias.

BUENA ATENCION. — PRECIOS MODICOS.

RICARDO J. MENDEZ.

Teléfono 1 8 5 2

San José, C. R.

los accesorios de su automóvil
neumáticos, etc. donde

BRESCIANI Y POLINI

Calle 13 — Avenida 3

Si ud. quiere ser ALBO

debe cursar toda la Segunda Enseñanza

Es indispensable para construir sobre ella cualquier profesión lucrativa.

El Liceo Nocturno

DOMINGO F. SARMIENTO

le ofrece la oportunidad única de seguirla aunque tenga que trabajar durante el día.

Le daremos gustosos los informes que desee.

TELEFONOS 4668 y 3267

APARTADO DE CORREOS 1674.

FABIO ROJAS DIAZ,

Director.

quiere usted economizar dinero?

Compre todas sus maderas en el Depósito

El Guanacaste

DE ROVIRA HNOS.

Frente al Ferrocarril al Pacifico

Teléfono 4569 - Apartado 963

Para todos sus trabajos de Ingeniería dirijase a la oficina de ingeniería

Apartado 523 — San José,—Calle 3, Avenidas 1/3

Farmacia Serrano

LIC. CARLOS SERRANO

Teléfono 3951 Aptdo. 66 San José, C. R.

Ofrece a su distinguida clientela artículos de su ramo a precios módicos, un esmerado y exacto

DESPACHO DE RECETAS

300 varas al sur del Teatro América

No se deje engañar!!

Para mantener sus animales Sanos
exija el legítimo



Para sus ganados,

Salud!

Ensayado y recomendado desde hace mucho tiempo por el Servicio de Veterinaria del

Departamento Nacional de
Agricultura de Costa Rica

Lo venden todas las buenas Boticas y Pulperías del País

Jesús Cedeño Succs.

Ofrece a los guanacastecos un surtido completo de artículos de jarca como: alforjas, jéquimas, gruperas, manila diferentes tamaños etc., etc.

Artículos de cuero, riendas, cabezadas, lajas cintura y para yugos, polainas, cubiertas de cuchillos, etc.

Todo en las mejores condiciones y precios.

Mercado Central de San José.

Frente al "Gremio" Tel. 4522

Sulfanidol

Para el tratamiento de la MAMITIS mediante inyección intramamaria.

Indicado en todos los tipos de esta tan común enfermedad

Sulfasol

PARA USO EXTERNO

Una especialidad sin igual para curar infecciones, punzadas con clavos, piquetes, abscesos abiertos, heridas con alambres, orejas supurantes, etc.

Ambas preparaciones son de la Casa

FORT DODGE

Solicitenos más detalles

Departamento Veterinario

Almacén KOBERG, S. A.

FABRICA DE CAFE

TELEFONO 2368 Q. H. 50 vs. E. Botica Doloroi de Camilo de Mezerille Especialidad para familia

Se tuesta ajeno garantizando el trabajo

ROMULO ARTAVIA

Toda clase de Artículos

de Primera Necesidad

Apartado 653 - Teléfono 3059

SAN JOSE— COSTA RICA

Relojería y Joyería JOSE ROJAS M.

Ex-socio de la Joyería Chapatte Ofrece a sus amigos y clientes su taller de reparaciones de Relojes y toda clase de joyas rente a la Automotriz

Fábrica Nacional de Licores - Lista de Precios No. 11 - Acuerdo No. 24 H
30 DE MAYO DE 1944

Licores Finos

pueden comprarse directamente en la Fábrica al por mayor y al menudeo

CLASE	Precio por botella sin envase	Precio por docena sin envase
Whisky Costa Rica.....	Q 15 15	Q 169 80
Ron Viejo Especial Garantizado de 10 años Cofiac Superior.....	Q 10 15	Q 109 80
Garantizado de 7 años Ginebra Extra Fina.....		
Ron Cafiero..... Anís Imperial..... Cherry Brandy..... Crema de Menta..... Chartreuse.....	Q 7 15	Q 73 80
Crema de Cacao..... " " Café..... " " Nance..... " " Durazno..... " " Mora..... " " Naranja..... " " Banano.....	Q 3 65	Q 37 80
Marrasquino..... Curazao Fino..... Benedictina..... Vermouth..... Amargo de Angostura..... Coctel Seco..... Coctel Dulce.....	Q 2 65 Q 1 65	Q 28 80 Q 16 80
Vino de Mora..... Vino de Marañón..... Vino de Naranja..... Vino de Piña.....	Q 2 40	Q 25 80

NOTAS:—Se cobra un depósito de Q 1,00 por cada envase. Cajas de empaque Q 3.00 cada una sin derecho a devolución.

Licores Corrientes

(Se venden sólo al por mayor y a los patentados)

	Precio por 15 litros	
Aguardiente.....		
Ron Blanco.....		
Ron Colorado.....	Q 47 25	
Ginebra.....		
Anisado.....		
Mistela Yerbabuena.....	Q 51 00	
ALCOHOLES (SIN ENVASE)		
	Precio por litro	Precio por 10 litros
Alcohol Puro de 95°.....	Q 7 65	Q 74 00
Alcohol Puro de 90°.....		69 00
Alcohol Puro de 80°.....	6 40	61 50
Alcohol Industrial de 80°.....	2 65	24 00
Alcohol Charol 95°.....	3 90	36 50
Alcohol Quemar 90°.....	3 15	29 00
AGUAS PERFUMADAS		
	Precio por unidad sin envase	Precio por 10 sin envase
Agua Colonia (envase grande).....	Q 5 65	Q 51 50
" " (envase mediano).....	3 65	34 00
" " (envase pequeño).....	2 65	24 00
" " (sin envase) litros.....	6 15	56 50
Agua Florida (envase grande).....	Q 4 15	Q 36 50
" " (envase mediano).....	2 15	19 00
" " (sin envase) litros.....	4 65	41 50
Bay Rum (envase grande).....	Q 3 65	Q 31 50
" " (envase pequeño).....	1 90	16 50
" " (sin envase) litros.....	4 15	36 50
Loción Los Angeles (envase pequeño).....	Q 2 65	Q 24 00
Valor de los envases: Q 1.00 el grande - 50 céntimos el mediano y 25 céntimos el pequeño		
AGUA DESTILADA		
1 litro.....	Q 0 20	
10 o más litros.....	0,10 el litro	
GAS CARBONICO		
1 cilindro de 25 kilos.....	Q 60 00	

Guillermo Guardia Mora
Administrador General de Licores

SEÑOR GANADERO:

Arsenipur

"La Salud de sus animales"
conocido producto veterinario que emplean permanentemente los grandes ganaderos y hacendados del país.

Pestes

Diarreas

Asoleos

Raquitismo

se cura rápidamente bajo la acción

benéfica de

ARSENIPUR

De venta en Boticas y Almacenes de todo el país

Distribuidor Laboratorios CARLOS VIQUEZ

SAN JOSE

Notas sociales de Nicoya

Con gran entusiasmo inician los nicoyanos sus preparaciones para las Olimpiadas guanacastecas que tendrán verificativo en Filadelfia. Nuestro corresponsal de Nicoya nos ha informado que los jóvenes de esa localidad están sometidos a un concienzudo entrenamiento para presentar a esas interesantes Juntas que se avencinan un potente y bien coordinado equipo de fútbol. Como todos sabemos, el equipo de Nicoya ha tenido fama en Guanacaste por ser uno de los que cuenta con mejores elementos para este viril deporte. Los nicoyanos han sido campeones guanacastecos de fútbol dos veces y otra vez lo empataron con el equipo de Liberia. Consiguamos la presente noticia deportiva para que los demás deportistas de la provincia de Guanacaste se preparen para que den lucidez y emoción al deporte, tal y como lo proyectan hacer los nicoyanos.

bre se efectuó un baile en Heredia como despedida de los estudiantes guanacastecos que van a pasar sus vacaciones a las anchurosas pampas. El joven estudiante universitario don José A. Villegas dijo que la unión del estudiantado guanacasteco era una necesidad social porque al través de esas fiestas crecía la simpatía entre los estudiantes y se conocían mejor. Como venían nuestros lectores, el amigo Villegas ve el aspecto de la asociación desde el ángulo de la simpatía. En el próximo número daremos a conocer el punto donde se coloca el joven estudiante de derecho don Armando Aráuz, no lo hacemos ahora porque su discurso abordó puntos fundamentales de transformación social, de lucha por el adelanto moral y material del Guanacasteco y le vamos a pedir al amigo Armando que nos reconstruya su interesante y con-

Despedida de los estudiantes guanacastecos

El Sábado 11 de noviem.

Pasa a pág. 4

Nota de Duelo

Con gran pesar nos hemos dado cuenta de la muerte del apreciable vecino de Nicoya don Samuel Mata-rrita Jaén. EL GUANACASTE, al consignar en sus páginas esta noticia dolorosa, quiere presentar su más sentido pésame a todos los familiares del extinto, especialmente a la viuda Sra. doña Facunda v. de Matarrita y a todos sus respetables hijos.

Alice's store

APARTADO 703 — TELEFONO 5312

Surtido renovado de los más bellos souvenirs

Alicia de la Torre de Chajud — Avenida Central, entre Calles 5 y 7
San José de Costa Rica

Botica del Pacífico

Sustituida en el Edificio del Ferrocarril Electrico.

Su propietario, el Lic. J. F. Oreamuno Flores tiene el gusto de ponerla a sus órdenes.

HONRADEZ-COMPETENCIA-BUEN TRATO
Teléfono 5765 Apartado 63. San José.

LICOR ANTIANEMICO



FORTIFIQUE SU ORGANISMO

tomando el conocido y eficaz LICOR ANTIANEMICO

Vigor

Fuerza

Energía

Lo venden todas las buenas Boticas

Contra el Peor Dolor

Contra el Peor Resfriado

Pastillas Luz

Es lo indicado.

Rápidas. Seguras. Inofensivas.

Compre en el

Almacén de Abarrotes

DE RAFAEL SEGOVIA

la que más barato vende. — situado entre calle 8a. Avenida 2°

Teléfono 2756. San José, Costa Rica. Apartado 211

Ropa HECHA

DE LA

MEJOR CALIDAD

DONDE

RIBA Hnos. S. A.



San José

Cortesía de
**Alvarez
y Cía.**

El Ferrocarril.....

Viene de la pág. 1

presta el resguardo, bajo el comando del educado, valiente y leal coronel, don Jorge Ulate, la competencia de los oficinistas y demás empleados, y a la altura que están los talleres, todos en manos de legítimos mecánicos y sabios profesionales, así como los trabajadores de los mismos, contribuyen para el orgullo de Costa Rica y el mayor prestigio del señor administrador, quien puso muy en alto el buen nombre de la Oficina de la

Estadística y de la Fábrica Nacional de Licores; porque si hemos de ser justos, débense reconocer sus méritos.

En los trenes viajan ticos y extranjeros, y a muchos de estos últimos oímos decir, que el Ferrocarril Eléctrico al Pacífico, aumenta sus inmejorables servicios, y que al comercio, agricultores e industriales, se les dan las mejores facilidades para llevar a cabo y sin interrupción de sus negocios, como lo estamos constatando desde este puerto, al ver la preocupación por el mejor servicio. *Fernando del Río*

MUEBLERIA

Enrique GOMEZ Co. &

TELEFONO 5634

Es la única que le vende, cambia, compra y lealquila muebles.

150 varas al Este del Teatro Adela. Avenida Central

RECUERDE NUESTRO TELEFONO 5634

Abel Valverde Arguedas
Laboratorio Dental

TRABAJO GARANTIZADO

21 años de trabajar en Puntarenas, con materiales de superior calidad.

Eficiencia, rapidez y puntualidad.

Contiguo al Banco de Costa Rica, casa de don Manuel Nicolás.

Dé MUESTRA

de su

Buen GUSTO

fumando

Ticos

"El Cigarrillo Moderno"

Escúcheme amigo!!

! Se lo digo por experiencia propia !!

No MALGASTE SU DINERO con Vacunas Baratas: use siempre para su ganado, los Productos de CUTTER LABORATORIES - Berkeley, Calif; los mejores y más seguros que garantizan la salud de su Hato.

Pida siempre el insuperable y conocidísimo BLACKLEGOL contra la Pierna Negra y el segurísimo CHARBONOL contra el Carbón

—Conozca personalmente todos estos Productos Veterinarios, enviándonos el cupón adjunto y a la vuelta del Correo recibirá literatura gratis sobre los Productos Veterinarios (Biológicos y Medicinas) de CUTTER LABORATORIES—



Srs. Costa Rica Dental and Medical Supply Co.,
Apartado No. 434, San José.

Estimados señores:

Sirvase enviarme a vuelta de Correo, literatura GRATIS, sobre los Productos Veterinarios CUTER en inglés..... o en español..... (Márquese con una X el idioma preferido).

Nombre y Apellidos

Dirección..... Ciudad.....

Cantón..... Provincia.....

Distribuidores autorizados de Cutter Laboratories Berkeley, California, U.S.A.

COSTA RICA DENTAL AND MEDICAL SUPPLY Co.

Dr. M. Fischel Co.

Frente al costado Norte de la Plaza del Correo

APARTADO 434 — SAN JOSE — TELEFONOS 2683-6047